

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EL BOX LOS REVITALIZA

Pelean reos por su libertad

EDHER MORALES

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. –

Como cada año se celebró el “Torneo Inter-Reclusorios de Box Guadalupano”, en la Penitenciaría de la CDMX, donde varios reos de distintos penales acudieron para demostrar sus habilidades en el cuadrilátero, esto con el fin de fomentar el deporte y que los chicos busquen una alternativa al encierro.

A la competencia acudió, un total de 38 convictos de los Reclusorios Preventivos Varonil Norte, Oriente y Sur, los Centros Varoniles de Seguridad Penitenciaria I y II, el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

Fue así como, se concretaron 19 combates entre distintos pugilistas, pero la pelea que se robó la noche fue la de una mujer que demostró sus grandes habilidades de movimientos de piernas, de cintura y sus rectos sólidos.

Por lo anterior, el Comisario jefe licenciado, Andrés Ponce Aceituno, en conjunto del Presidente de la Comisión de Box de la capital, galardonaron a todos los participantes. También, fueron invitados especiales como Dante “Crazy” Jardon, Alberto “El Alacrán” Ruiz y el exboxeador profesional “Pipino” Cuevas.

ORIGEN

Este torneo tuvo su primera celebración en el año 2013.



FOTO: ESPECIAL

• Se dieron con todo





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC